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№２８００ 第３５例会 ２０２５．４．３雨 
 

点 鐘：神子 恒 会長 

進 行：城臺彩衣 副ＳＡＡ 

ソング：国歌斉唱 

    奉仕の理想 

 

会長挨拶 

神子 恒 会長 

 

皆様こんにちは。今週は如何お過ごしでした

か？どの様な奉仕活動をしましたか？希望に満ち

た１週間を過ごして頂けたと思います。 

私は田植えに向けて田んぼの水留作業に精を

出しました。ダムからの水が乾いた田んぼに勢いよ

く流れ込む水の様子を見ていました。すると乾いた

白い土に透明な水が流れ込んで土に浸み込みま

す。そんなありふれた光景の中に季節の移ろいを

感じました。 

そして今年も「これから忙しくなるぞ！さあ頑張ろ

う！」と力が湧いてきました。 

 トラクターのエンジンをスタート、ギヤーを前進。新

しい実りと希望を胸に水を湛えた田んぼで作業を

始めました。こんな変わらぬ１週間でした。 

この時期なると、恩師の言葉を思い出します。私

が一番影響を受けた言葉です。 

哲学的であり宗教的でもあります。「あなたは何の

為に生まれたのか？何の為に生きているのか？何

故そこにいるのか？今何を求めているのか？・・常

に自分に問へ、問い続けよ」でした。こんな言葉を

思い出しながら、農作業が始まりました。自然と共

生し、自然の恵みに感謝しつつ、明日を信じてスタ

ートです。 

 

幹事報告 

朝月真次郎 幹事 

 

１．MCR レポート２月期のお知らせ回覧。 

２．財団室 NEWS２０２５年４月号回覧。 

３．ポール・ハリス・ソサエティ（ＰＨＳ）勉強

会のご案内回覧。 

４．「環境月間」のリソースのお知らせ回覧。 



 

  

５．ガバナー月信Ｖｏｌ．１０＿４月号回覧。 

６．「ＲＬＩブラッシュアップⅡコース」のご案

内回覧。 

私事で恐縮ですが、アーティスティックディ

レクターとして携わる「君津ウルトラマラソン」

は第５回大会となり、参加者及びスタッフ用衣

類、ノベルティ、ポスターやチラシのデザイン

を担当しております。本年から私の新たな試み

としては、培ってきたマーチャンダイザーの見

地から弊社社員とその子どもをモデルに撮影し、

子ども用衣類を新たにリストに加えると共に、

運営に参加されております君津の多くの企業の

経営者様並びに公務員の方々には、ブランティ

ングとしてのイメージ統一の重要性を解説し、

デザインを通して提案しております。 

 

誕生祝い 

 

神子勝美会員   Ｓ２９．４．２生 

 

誕生一言 

神子勝美 会員 

ご安全に！ 

４月２日で、７１歳になりました。これから富津中央Ｒ

Ｃパワーで今以上に、ロータリークラブを知ってもら

う為、元気に行動。知恵を出していきたいと思いま

す。 

 

 

委員会報告 

『次年度セミナーについて』 

岡田良弘 会長エレクト 

 

３月２２日・３月２９日の２日間、千葉市のホテル 

ザ・マンハッタンと教育会館に於いて、２０２５－２６

年度会長エレクトラーニングセミナーが開かれ出席

しました。 

３月２２日は第５グループのＩＭと重なってしまっ

て、ＩＭに参加したかったのですがセミナーに出席

する事が必須条件でしたので残念でした。 

一日目は時田ガバナーエレクトの挨拶の後、地

区各委員長が挨拶、その後グループ単位のディス

カッションを行い各クラブの自己紹介並びに次年度

の取組みについていろいろな意見が出て参考にな

り、大変勉強になりました。 

２日目は諸岡次期ラーニングファシリテーターの

挨拶の後セッション１ｋぁら３までグループを超えた

会長エレクト同士のディスカッションが長時間に亘り

行われました。 

沢山の人とコミュニケーションが取れ知り合うこと

が出来て大変充実した２日間でした。 

 

クラブ・リーダーシップ・ラーニングセミナー

のお知らせ 

４月２９日（火曜）１０時点鐘  （９時登録） 

会長部会   岡田会長 

幹事部会   渡辺哲幹事 

ＬＦ部会   飯島委員長 

管理運営部会 榎本・高橋 委員長 

奉仕部会   神子勝・渡辺務 委員長 

青少年部会  諸岡委員長 

財団部会   神子恒委員長 



 

  

米山部会   若鍋委員長 

会場への交通手段は、乗り合わせでお願いします。 

 

『第５グループ麻雀大会について』 

髙橋裕之 第 5 グループ幹事 

 
 麻雀大会幹事 君津ＲＣの黒岩靖之さんより以

下の案内が届きました。ご参加よろしくお願いしま

す。 

春分の候 皆様におかれましてはますますご健

勝のこととお慶び申し上げます。 

 さて、下記の通り第５グループ親睦麻雀大会を企

画いたしましたのでご案内いたします。 

 申し込みについては、別紙用紙に各クラブにて参

加者名をフルネームで記入していただき、君津ＲＣ

事務局までメール又はＦＡＸにてご連絡ください。 

 ご多用の時期とは存じますが、各クラブより奮って

ご参加いただきますようお願い申し上げます。 

記 

１．開催日 ２０２５年４月２６日（土） 

        集合 ８：４５分 開始 ９：００分  

終了 １５：００予定 

２．場 所 ボトム ０４３９－５５－１９５０ 

       君津市久保２－１０－６  

３．会 費 ５，０００円 

４．ルール 完全先付け、フリテンリーチ有り 

        一発あり 

       東南６回戦、１時間／１回以内、１組が 

終了したら次局に入らない、最終局の 

み最後まで 

５．組合せ ３組～４組予定 

１回戦は抽選  ２回戦以降は、各組の

順位とする 

会員卓話 

『ファッション業界について』 

仕事成長記 Part.2 

久保顯彦 会員 

 

本日は日本のファッション業界の現状、次いで歴

史、最後に業界での私のエピソードや学んだこと、

得たスキルについてお話しいたします。 

1. ファッション業界の現状 

ファッション業界は、現在、８．７兆円産業で１万数

千社ありますが、１９９０年前後には１５兆円であった

ことから衰退期に入ったといわれております。またこ

の３５年のデータを見ると、売上は５８％減少してい

るものの、供給量は２０億点から４０億点と倍になり、

衣料品の購入単価が４０％減になっていることから、

単価の安い衣料が売れるようになったことが分かり

ます。なお、日本ではアパレル不況が叫ばれて久

しいですが、グローバルでは依然として成長産業に

属しております。 

 

2. 日本の洋服の歴史 

欧米では戦前からあるファッション産業が進化して

おりますが、日本には独特の和服の世界が存在し

ており、着物が中心で日常着として着られておりま

した。しかし、明治維新以降、特に男性の職場であ



 

  

る陸軍や官僚の制服が洋装化され、以降、警察、

鉄道員、教員が順次洋服を着るようになり、和服は

日常着から徐々に消えていきます。１８７９年明治政

府の号令でウールを生産、１９１４年に第一次世界

大戦勃発すると荒廃したヨーロッパに提供する形に

なり日本経済が好調になると、この好景気で贅沢品

であった洋服は子供服・学生服の分野に進出しま

す。繊維の国産化が奨励され繊維産業が日本の基

幹産業となっていくなか第二次世界大戦までは和

装と洋装の両者が共存する移行期が続きます。１９

４５年大戦終戦後、混乱期にアメリカから送られた

支援物資がファッションとの再会となり１９５０年の朝

鮮戦争特需で景気回復傾向になるとファッションが

花咲き、猛烈な勢いでパリのモードを追いかけ衣生

活は既製服の時代を迎えます。日本人のライフスタ

イルも質素倹約型から大量消費型へ移行するなか、

おしゃれに目覚めた若者は、ファッションに強い影

響を受け、特に婦人服専門店の圧倒的な支持のも

と１９６０年代にファッションビジネスという分野が確

立します。ファッション業界は、１９６０年代が導入期、

１９７０〜８０年代が成長期、１９９０年代、２０００年代

に成熟期に到達し、２０１０年代に衰退期に入りまし

た。 

 

3. ファッション業界での仕事成長記 

私は、成長記の１９８３年にＪＵＮというアパレル企業

に入社しました。ＪＵＮは衣類を自社でデザイン・生

産し販売するモノづくりの会社でした。入社３年目

に朝月会員がデザイナーでありブランド責任者とな

った新設のメンズブランド・ＬＵＮＡ ＭＡＴＴＩＮＯ

（ルナ・マティーノ＝ＬＵＮＡは月、ＭＡＴＴＩＮＯは朝）

に営業責任者として配属されました。ブランドはデ

コラティブでカラーバリエーションが豊富なデザイン

の衣服をメインとして、シルエットはボトムがスリム、

毎月オリジナルプリントのデザインブラウスを展開し

ましたが、当初、全く売れずバイヤーからは酷評さ

れ辛い日々を送りました。３年目から売上が急拡大

し、芸能人を含め多様なお客様に支持され、やが

てトレンドセッター（＝流行を決める）ブランドになっ

ていきました。ミュージシャン、アイドル、役者、宝塚

男役のトップや海外のスターもショップに訪れ、ここ

での顧客対応が後年の舞台やミュージカル、オペ

ラ、バレエの衣裳に携わる起点であったとは夢にも

思わず、数多くの貴重な経験をしました。ブランドは

社会現象化してメディアに取り上げられるようになり、

一方、我々は前年より更にデザインされた価値ある

商品を作り出すと共に売上も伸ばすためにたゆま

ぬ精進を重ねました。顧客に無料で渡す毎年のカ

タログには当時破格の評価を受けていたフォトグラ

ファー、ブルース・ウェーバーに撮影を依頼するな

ど、よりラグジュアリーなブランドを目指しました。 

この間、個人的には「センスある豊かな生活とは？」

を考えるようになり、流行の最先端の店や老舗に行

くことで暮らしや生き方を学び、仕事を通してモノづ

くりでのこだわる事の大切さを学び、分析力、コミュ

ニケーション力、マネジメント力がつき、「売るため」

の戦略を考えられるようになりました。何よりの成果

として、本来控えめでおとなしかった私に「仕事スイ

ッチ」の活用法を教えてくれ、今ここで多くの皆様を

前にしてもお話しができるようになりました。 

 

 

 

 



 

  

会員報告 

『八犬伝プロジェクトについて』 

岡元 誠 会員 

 

 ２月２７日の例会において時田ガバナーエレクトが

ご説明くださった、八犬伝プロジェクトですが、その

実行委員会メンバーとして私が鋸南・富津担当委

員長として拝命を受け、先週木曜日の１８時より 

ＺＯＯＭにて実行委員会会議に参加してまいりまし

た。 

５月から１２月にかけて県内６カ所の美術館、博

物館で南総里見八犬伝にまつわる書物や絵画、 

美術品などを展示、イベントの開催をするのです

が、その中で主に、菱川師宣記念館、鋸山美術館

での展示やイベントに関するお手伝いをすることに

なると思います。 

みなさまに置かれましても、ご協力をお願いする

事もあるかと思いますが、よろしくお願いいたしま

す。 

 

『ロータリーの友』表紙絵に応募  

若鍋武良 会員 

 

 ロータリーの月刊誌『ロータリーの友』の昨年１０月

号に“次年度（２０２５～２６年度）『ロータリーの友』

表紙を飾る絵、大募集”の記事が掲載されていまし

た。締め切りが今年の２月末でしたが、昨年１０月末

に水彩画で描き上げ、岡元会員に綺麗に撮影して

いただきメール画像をロータリーの友編集部に送り

ました。先月（３月）と今月初めにメールと電話で入

選との報告を編集部からいただきました。作品（絵）

を届けてほしいとのことでしたので、先週金曜日に、

東京・港区芝公園（芝増上寺の近く）のロータリーの

友事務所に持参しました。担当者の話では、全国

から５０点あまりの応募があり、私の絵は、来年の

『ロータリーの友』３月号の表紙に掲載される、と伝

えられました。応募規定での「所属するクラブのある

故郷の風景、地域性を生かした作品」ということと、

月刊誌が表と裏の二表紙があることを考慮に入れ

て、私の作品は、富津岬と鋸山の二ケ所を中心とし

て描きました。まさか１２点の中に選ばれるとは夢に

も思いませんでした。 

 

 

   次年度３月号の表紙絵 予定作品 

 



 

  

ニコニコＢＯＸ 

新橋悠実瑛 親睦担当部員 

 

＊神子勝美 誕生祝を頂いて 

＊渡辺 務  〃 

神子恒  久保会員、卓話有難うございました。 

朝月真次郎 久保会員のブルースウェーバーの

存在の大きさに感激しました。 

津田望   久保会員素晴らしい卓話有難う。 

相川恵津子    〃 

飯島由美     〃 

新橋悠実瑛    〃 

高橋裕之     〃 

榎本守男  久保会員卓話感謝・若鍋会員の絵

がロータリーの友・次年度の表紙

に採用。おめでとうございます。 

岡元誠       〃 

久保顕彦  卓話を聞いて頂いて感謝。 

 

＊＞１，０００円    計１４，０００円 

 

出席報告 

 出席担当部員 

 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 38/36 ２６ 10 １ 72.22%

前 回 38/3７ 2８ ９ ０ 75.67%

前々回 38/３６ 2６ １０ １ 72.22%

   

出席率の計算式 

当日出席した会員数＋Makeｕｐした会員数 

全正会員数－当日欠席した免除適用会員数 

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月

水

木

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 18:00)

上総、木更津 

 

君津     新大和田クラブ    0439-55-2240 

袖ヶ浦   ﾚｽﾄﾗﾝ菜心味袖ヶ浦店 0438-60-1753 

木更津東  ｵｰｸﾗｱｶﾃﾞﾐｱﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ 0438-52-0111 

富津ｼﾃｨ  新日鐵住金富津ｸﾗﾌﾞ  0439-80-2525 

上総     割烹旅館 山徳     0439-27-2003 

木更津   東京ﾍﾞｲﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ   0438-25-8888 

 

理事会報告 

１．５月例会プログラム確認及び４月例会プロ

グラムの再確認 

  ５／０１ 休会 

  ５／０８ 誕生祝：孫莉玲会員・久保顯彦

会員、白石幸久会員 

卓話：椎熊会員 

理事会 

  ５／１５ 移動例会 

  ５／２２ 卓話：小野会員 

  ５／２９ 夜間合同例会（富津シティＲＣ） 

  ４／１０ 卓話：白石会員 

  ４／１７ 卓話：平野会員 

  ４／２４ 卓話：渡辺務会員ｏｒ栗原会員 

２．移動例会（５／１５）について 

  朝月会員宅にてＢＢＱの検討（天候による） 

３．富津シティＲＣ夜間合同例会の件 

会場 いち川 懇親会 会費６，０００円 

４．その他 次年度例会、回数、予算 検討 


